



## ☆★ 2学期もあと7日 ☆★

8月22日（金）に始まった2学期もあと7日となりました。

12月に入り、2学期のまとめの学習・活動に熱心に取り組んでいる子どもたちの姿を見て、一人一人の成長を感じ、とても嬉しく思っています。

大田小学校では、5月から3月にかけて、はなまるテストを9回実施しています。全員が合格できるよう励ましながら、繰り返し学習することを通して、これまで学習した大切な内容が確実に定着できるよう指導しています。「やればできる!」「がんばって良かった!」と多くの子どもたちが達成感を味わうことができるよう、今後も指導していきたいと思います。

また、気温・湿度も低く、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症、マイコプラズマ肺炎、胃腸炎などの感染症も心配される時期です。栄養・休養をたっぷりとり、子どもたちが2学期残りの7日間も元気に登校できるようお願ひいたします。



【1年生】生活科

あさがおのつるでリースを作りました。工夫して飾りを付け、素敵な作品を仕上げました。

【2年生】音楽科

歌詞に合わせた音色の楽器を選びます。演奏の仕方で変わる音色に気付き、工夫して演奏します。

【3年生】国語科（書写）

3年生から始まった毛筆の学習にも慣れてきました。集中して丁寧に文字を書いています。



【4年生】図画工作科

クリスマスやお正月に向け、飛び出すカードを作成しました。素敵なカードに笑顔いっぱいです。

【5年生】家庭科

初めての裁縫にも慣れ、ミシンを使って、上手にエプロンを作りました。調理実習でも大活躍です。

【6年生】理科

グループで協力しながら実験に取り組みました。タブレットで実験の様子も記録しています。

### ツワブキの花

校舎北側にある大田小学校落成祝石碑の手前に、黄色いきれいな花が咲いています。「ツワブキ」の花です。「ツワブキ」の花言葉を調べてみると、「謙譲」「困難に負けない」「心づかい」とあります。

大田小学校への地域の方の思いを大切にしていきたいと思います。

